
Seite 1 von 1 

 

Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 127 
 

Antrag der SPD-Fraktion 

betreffend  

Kindergartenplätze in Eddersheim 
 

 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 

Der Magistrat wird aufgefordert zu berichten, wie die Situation der nicht ausreichenden 

Kindergartenplätze in Eddersheim schnellstmöglich verbessert werden kann und 

nachfolgende Fragen beantworten: 

 

 Wie ist der aktuelle Sachstand der Gespräche mit dem Main- Taunus- Kreis zum 

Bau einer neuen Kindertagesstätte auf dem Gelände an der Eddersheimer 

Grundschule / am weißen Stein, die schon unter Bürgermeisterin Antje Köster 

begonnen wurden? 

 Werden in die Planungen auch weiterhin der Spielkreis / die kleinen Strolche 

berücksichtigt? 

 Werden weiterhin Gespräche geführt mit dem Ziel in der neuen kath. 

Kindertagesstätte eine weitere Gruppe zeitnah zu eröffnen bis der Engpass 

anderweitig gelöst werden kann? 

 Gibt es Überlegungen die alte kath. Kindertagesstätte übergangsweise wieder in 

Betrieb zu nehmen? 

 Gibt es Überlegungen die alte Schule in Eddersheim nach Auszug der Flüchtlinge 

für die Kinderbetreuung zu nutzen? 

 

Begründung: 
 

Die aktuelle Situation der vorhandenen Kindergartenplätze in Eddersheim ist für viele 

Eltern sehr unbefriedigend und zum Teil existenzbedrohend. Die meisten Kinder 

bekommen mit Erreichen des dritten Lebensjahres keinen Kindergartenplatz. Auch die 

Kontingente in Okriftel und Hattersheim sind mittlerweile erschöpft und bieten somit 

keine Alternative mehr. 

 

Hattersheim, den 23. Oktober 2016 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


